



Kleiderspenden für syrische Flüchtlinge in den angrenzenden Auffanglagern

Liebe Kinder, Eltern, Erzieher und Lehrer,

nicht nur hier sondern auch in den Flüchtlingslagern in der Türkei, im Libanon und Jordanien hat der Winter begonnen. Deshalb suchen wir nach Spendern, die gerne

warme Baby- und Kinderkleidung sowie

Schuhe in allen Größen weitergeben können.

Wir von Action Syria e.V. sammeln Ihre Spenden ein und kümmern uns um den direkten Versand an die bedürftigen Menschen - entweder selbständig nach Antakya in der Türkei oder mithilfe des Vereins Lien e.V. in den Libanon. Wir freuen uns natürlich auch über Geldspenden um den Transport zu finanzieren - mehr Infos dazu finden Sie auf unserer Internetseite **www.actionsyria.org**!

Kontaktieren Sie uns einfach: hello@actionsyria.org

Machen Sie mit! Vielen Dank!